
 

 

 

 

❀❀❀令和元年度地域協議会 始まりました！❀❀❀ 

                       第１回地域協議会が 5月 13日に開催されました。 

                    今回も，和気あいあいとした雰囲気の中にも，子ども

達に関することなど活発な話し合いができたと思いま

す。 

                      地域協議会は４つの部会で構成されていますが，各部会

で今年度の活動計画を話し合いました。今年度も「地域のち

から」を学校運営に生かせるように頑張ってまいりますので，

１年間よろしくお願いいたします。 

                                                                                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

    

 

  ５月２5日（土），運動会がおこなわれました。 

   とてもいいお天気で気温がぐんぐん上がり，子ども達の熱中症な 

ど体調が心配されましたが，自治会よりお借りしたテントのおかげ 

で無事に運動会を終えることができました。 

   自治会のみなさまには，テントの搬入・引き取りとお忙しい中 

  御協力をいただき，ありがとうございました。保護者の方からも 

  毎年「テントを貸していただいてありがたい」という声がたくさん 

  聞こえてきます。 

これからも，どうぞよろしくお願いいたします。  
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〖ごあいさつ〗 

日頃は，岡本小地域協議会活動への御支援・御協力を頂き，誠にありがとうございます。 

さて，５月１日に元号が「平成」から「令和」に変わりました。元号が変わることによ

り，急激に何かが変わるということはありません。しかし，せっかく始まる「令和」という

新しい時代を「良い時代にしたい」と思っていらっしゃる方はたくさんいると思います。

もちろん私もそのうちの一人です。 

新たな時代が希望に満ちたものになるよう，そして子ども達が安心して学べる社会であ

るよう，大人が子どもの手本となり，みんなで人間力を高めます。 

『育もう 地域の愛で 子どもの未来』 

今年度もよろしくお願いいたします。 

岡本小学校地域協議会会長  中新井 博 

    

 

 

 



今年度の各部会の活動予定・協議会メンバーは以下の通りです。 

活動の様子については，今後「かわら版」を通して皆様にご報告します。 

 

《令和元年度 岡本小学校地域協議会メンバー》 

役職  氏 名   備 考 役職  氏 名   備 考 

会長 中新井 博 地域代表 委員 加藤かづ江 主任児童委員 

副会長 本田 善徳 ＰＴＡ会長 委員 出島 淳子 民生委員・児童委員 

副会長 礒 弘子 校長 委員 高塩ヒロ子 交通指導員 

委員 中澤 敏美 申内自治会長 委員 宮本 榮子 ス ポ ル ト か わ ち

Ship 

委員 山田 百司 北組自治会長 監事 板橋 智子 街の先生 

委員 増渕 金作 北組南部自治会長 監事 齋藤 舞 岡本地区子供育成会

連絡協議会会長 

委員 岩澤 邦司 田中自治会長 事務局員 宇賀神俊彦 副校長 

委員 齋藤 文男 釜根自治会長 コーディネーター 桑原 重徳 地域代表 

委員 矢古宇哲男 駅前１区自治会長 コーディネーター 中村 香織 PTA 会計 

委員 柴田 一巳 駅前２区自治会長 コーディネーター 藤村 美穂 PTA 書記 

委員 渡邉 弘 駅前３区自治会長    

《各部会 活動計画》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《地域協議会ってなに？？》 

 

 

  

 

○保護者ボランティアの調整 

   （生活科補助・読み聞かせ 等） 

○地域ボランティアの調整 

   （畑づくり・清岡苑整備  等） 

 

○あいさつ標語の募集 

     （審査・表彰・掲示） 

○学校にて あいさつ運動 

（８月・１月） 

 

○講演会の開催 （企画・運営） 

  ※今年度は 9月１1日を予定 

 

○「かわら版」を使った広報活動 

      （年 2回程度の発行） 

学校教育応援 

部会 

地域の子ども育成部会 

地域事業推進部会 協議会活動広報部会 

 『学校・保護者・地域が一体となって，地域に根ざした活力ある学校づくりをするため， 

地域の力を活用し地域全体で子ども達の育成をしよう』という組織です。 

 長寿会・学校支援ボランティア・地区子連・自治会など，たくさんの方達の協力を得なが

ら「地域のちから」を学校運営に生かせるよう工夫しています。 


